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SOEX                                    АНО "СОЮЗЭКСПЕРТИЗА"                                           
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ул.Нахимова, 8/11, офис 314.                                                                                                                       42-00-98
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
серия ХХ № 026 038 01942        АКТ ЭКСПЕРТИЗЫ № 026-038/01942

1. Дата составления  16 октября  2009г.                 2. Место  составления    г.Томск

3. Акт составлен экспертом  Пальяновой О.А.     4. Наряд № 026-038/01942 от 15.10.2009 г.    

                            Экспертиза проведена  с участием представителей:

	                     Организация
	    Должность
	Фамилия и инициалы

	ООО «Томская продуктовая компания» 
	Заведующая складом 

Главный технолог                    
	Сухорукова И.И.

Фролова Т.С.


5. К экспертизе предъявлено: Шампиньоны резаные  замороженные (IQF, Agariсus 
    Bisporus).
    Количество (в единицах измерения) – 1автомобиль.   
    Количество по документам – 1900 мест, 19000 кг. 

6. Задача  экспертизы: Определить качество по органолептическим показателям на 
     соответствие требованиям контракта при выгрузке из транспортного средства.

7 Грузополучатель: ООО «Томская продуктовая компания», Россия, г.Томск, пер. Шегарский 54а, строение 1.

8 Поставщик (страна, инофирма): Китай. NANJING FROSTAR FRUITS AND VEGETABLES CO., LTD. LABOR ZONE, GUJIAYING, XUANWU DISTRICT, NANJING, 210014, P.R.CHINA.    

9 Грузоотправитель: Китай. NANJING FROSTAR FRUITS AND VEGETABLES CO., LTD. LABOR ZONE, GUJIAYING, XUANWU DISTRICT, NANJING, 210014, P.R.CHINA. 
10 Изготовитель товара: Китай. NANJING FROSTAR FRUITS AND VEGETABLES CO., LTD. LABOR ZONE, GUJIAYING, XUANWU DISTRICT, NANJING, 210014, P.R.CHINA.    

11 Предъявленные документы:   Инвойс № FS090910А от 16.09.2009г.; Фитосанитарный сертификат № 390301209005551 от 17.09.2009г.; Упаковочный лист к инвойсу № FS090910А от 16.09.2009г.; Свидетельство о завершении внутреннего таможенного транзита № 10611040/141009/00007832 Грузовая таможенная декларация № 10617020/031009/0005234; Международная дорожная грузовая накладная № 0149283.

12 Контракт: № 09/09-imp от 15 сентября 2009г. Между ООО «Томская продуктовая компания» (Россия, г.Томск) и NANJING FROSTAR FRUITS AND VEGETABLES CO., LTD (Китай).

13 «Экспертизой установлено» (констатирующая часть акта) зафиксировано в Приложении,  которое является неотъемлемой частью акта (смотри на обороте).

14. Заключение эксперта:  Осмотренная партия шампиньонов замороженных резаных  (IQF, 
     Agariсus Bisporus), в количестве 1900 мест массой нетто 19000 кг (согласно 
     сопроводительным документам) по органолептическим показателям – внешнему виду 
     (смерзшиеся) не соответствуют условиям Контракта № 09/09-imp от 15.09.2009г.  п.4.4. 
           Партия шампиньонов замороженных целых поступила в автомобиле Мерседес гос. № 
     А 894 СН 38 с рефрижераторным полуприцепом гос. № АМ 7787 38.  

Дата начала экспертизы: 15.10.2009г.                   Дата окончания экспертизы: 15.10.2009г.

Эксперт:                                          Пальянова О.А.
Акт зарегистрирован в ООО “СОЭКС-ТОМСК”          Дата:  21 октября 2009 года.                                                                                                   

                                                                                 С изложением разделов 1-13 акта согласны:                                             
                                                                                    Представители: 

Акт без подлинной печати недействителен.

                               м.п.

Серия ХХ № 026 038 01942 

                                           Приложение к акту экспертизы № 026-038/01942 от 16.10.2009г.

                                                                      ( является неотъемлемой частью акта)      

13.  Экспертизой установлено:   Для экспертизы на территории грузополучателя        

ООО «Томская продуктовая компания» по адресу: г.Томск, пер. Шегарский, 54а предъявлен автомобиль Мерседес гос. № А 894 СН 38 с рефрижераторным полуприцепом гос. № АМ 7787 38  за двумя исправными ЗПУ «Газ Гарант» с оттисками «3678401 07», «3678402 07», загруженный замороженными грибами.

      На момент осмотра по показаниям температурного датчика, температура внутри п/прицепа составляет -20ºС.  График температурного режима в пути следования не предъявлен.

      Внутри п/прицепа загружены грибы «Шампиньоны резаные замороженные» (IQF, Agariсus 
Bisporus) в количестве 1900 мест (согласно сопроводительным документам). Количество мест экспертом не проверялось.  Грибы упакованы в ящики из гофрированного картона с полимерными вкладышами, клапаны ящиков оклеены скотчем. На ящиках имеется маркировка на английском языке: «Наименование: шампиньоны замороженные целые. Вес брутто/нетто: 10/10,3 кг.  Произведено: сентябрь 2009г. Годен до: сентябрь 2011г. LOT № 0909-04. Изготовлено в Китае».  
      Для определения качества грибов в соответствии с требованиями ГОСТа 29187-91 из разных мест погрузки случайным методом были отобраны 5 ящиков (50 кг) за исправной упаковкой. Проверка качества по органолептическим показателям проводилась в соответствии с условиями Контракта № 09/09-imp от 15.09.2009г., п.4.3., 4.4., при этом установлено, шампиньоны резаные без крошки, белого цвета, толщиной нарезки 5 мм, длиной 20-70 мм, запах свойственный грибам, без посторонних примесей. Внутри ящиков шампиньоны резаные смерзшиеся, представляют собой сплошной монолит. Согласно условиям Контракта № 09/09-imp п.4.4. наличие слипов не допускается.  Результаты осмотра распространяются на всю партию.
       Проверка качества грибов проводилась одновременно с выгрузкой из транспортного средства
       Температура окружающего воздуха при выгрузке составляла +2ºС, температура в холодильной камере грузополучателя -20ºС.

Дата начала проверки товара 15.10.2009г.     Дата окончания проверки товара 15.10.2009г.
Эксперт:                                  Пальянова О.А.

Акт зарегистрирован в ООО «СОЭКС-ТОМСК»                              Дата: 16.10.2009 года.                                                   

                                                                                  С изложением пункта 13 акта согласны:    

Акт без подлинной печати недействителен.    Представители:
                                      М.П.

SOEX                             ANO “SOJUZEXPERTIZA”
The Chamber of Commerce and Industry of the Russian Federation

of. 314 Nahimov str. 8/11,                  ООО “Soex-Tomsk”                                              Tel.: 42-60-83,

634034, GSP, Tomsk.                                                                                                                                                  42-00-98.
series ХХ № 026 038 01942          Expertise report № 026-038/01942.

1. Compilation date:  October 16, 2009                               2. Place of compilation  Tomsk
3. The report is compiled by the expert: Pal’yanova O.A.  4. The warrant № 026-038/01942 dd 15.10.2009.                      

The examination was carried out with the assistance of the representatives:

	    Организация
	         Должность
	Фамилия и инициалы

	ООО «Tomsk food company»


	Storekeeper

Production manager
	Sukhorukova I.I.

Frolova T.S.


5. Merchandise produced for the examination: Description of goods: frozen cut champignons (IQF, Agariсus Bisporus). 

Quantity (in units) – 1 car.           Quantity under the documents – 1900 places (19 000kg). 

6.  Expertise task: Quality check by organoleptic characteristics against requirements of contract on unloading from the refrigerator.

7.  Consignee: ООО «Tomsk food company», building 1, Shegarskyi st. 54a, Tomsk, Russia.

8. Supplier (country, foreign firm): NANJING FROSTAR FRUITS AND VEGETABLES CO., LTD. LABOR ZONE, GUJIAYING, XUANWU DISTRICT, NANJING, 210014, P.R.CHINA.    

9. Consignor:  NANJING FROSTAR FRUITS AND VEGETABLES CO., 
LTD. LABOR ZONE, GUJIAYING, XUANWU DISTRICT, NANJING, 210014, Р.R.CHINA.   
10. Producer:  . NANJING FROSTAR FRUITS AND VEGETABLES CO., LTD.
 LABOR ZONE, GUJIAYING, XUANWU DISTRICT, NANJING, 210014, P.R.CHINA.    

11.  Produced documents: Invoice № FS090910A dd 16.09.2009; Phytosanitary certificate № 390301209005551 dd 17.09.2009; packing list to invoice № FS090910A dd 16.09.2009; Certificate of internal customs transit completion № 10611040/141009/00007832; Cargo customs declaration № 10617020/031009/0005234; International waybill CМR  № 0149283.
12.   Contract:   № 09/09-imp dd September 15, 2009. Between ООО «Tomsk food company» (Tomsk, Russia) and NANJING FROSTAR FRUITS AND VEGETABLES CO., LTD (China).
13.  “Expertise ascertained” (ascertaining part of the report) fixed in the Annex, which is an integral part of the report (see on the reverse).

14.  Experts statement:  The examined consignment of champignons frozen cut  (IQF, Agariсus Bisporus), counted to 1900 places, with total net weight 19000kg (according to accompanying documents), doesn’t satisfy the requirements of Contract № 09/09-imp dd September 15, 2009, p.4.4. by organoleptic characteristics – form (regelated).

The consignment of champignons frozen cut  (IQF, Agariсus Bisporus) was delivered to consignee in the car with state number # A 9894 CH 38, and semitrailer refrigerator with state number #АM 7787 38.

Goods expertise beginning date: 15.10.2009. 

Goods expertise ending date:15.10.2009.
Expert:
Pal’yanova O.A.
The report is registered in the firm “Soex-Tomsk”:



Oct. 21, 2009

                                                                   With the statement of the sections 1-13 of the report agree:  

Representatives:
The report is invalid without an authentic stamp.        

                       S.P.
series XX № 026 038 01942
            Annex to the expertise report № 026-038/01942 from 16.10.2009.









(is an integral part of the report)

13. The expertise ascertained: frozen mushrooms put for expertise were delivered by the car “Mercedes”, state number # A 894 CH 38, in semitrailer – refrigerator, state number #AM 7787 38.  The semitrailer doors are sealed by two correct trailer security seals (ZPU) with impress “3678401 07”, “3678402 07”.

Refrigerator temperature at the moment of unsealing comes to -20°C. Diagram of temperature conditions during on way was not produced.

Inside the refrigerator there are mushrooms “Champignons frozen cut” (IQF, Agariсus Bisporus) counted to 1900 places (according to accompanying documents). The number of places was not checked by expert. Mushrooms are packaged in corrugated cardboard boxes with internal polyethylene enclosures; boxes’ mouth is tied by polymeric cord. There are marking stamps in English on the bags: “Name: champignons frozen cut. Weight gross/net: 10/10,3 kg. Produced: September, 2009. Expiry date: September, 2011. LOT №0909-04. Made in China”. 

 For quality test of mushrooms according to requirements of State Standart 29187-91 5 boxes (50 kg) in correct wrapping were randomly taken from different parts of loading. Quality test by organoleptic characteristics wac carried out according to clauses of Contract № 09/09-imp dd September 15, 2009, p.4.3., 4.4., it was determined that the mushrooms are cut, withiout crumbs, white-coloured, thickness of cutting is 5 mm., length is 20-70 mm., smell is usual for mushrooms, without foreign matters. Inside the boxes champignons cut are regelated, bound together in solid monolith. According to clauses of Contract № 09.09-imp p.4.4. presence of adhesion is unadmissible. Results of syrvey apply to all consignment.
Quality test of mushrooms was carried out simultaneously with uploading from vehicle.

Temperature of external air in the moment of uploading was +2 ºС, temperature in refrigerator of consignee was -20 ºС
Goods expertise beginning date: 15.10.2009.

Goods expertise ending date: 15.10.2009.
Expert:
Pal’yanova O.A.

The Act is registered by OOO “SOEX-TOMSK”       Date 16.10.2009.                                          

                                                                 With the statement of the sections 13 of the report agree:  

The report is invalid without an authentic stamp.       Representatives:
                       S.P.

